

2024年 8月 7日

7月期のご利用者数が開業以来最多を更新しました！

いつもご利用いただきましてありがとうございます。

- ライトラインは開業以降、通勤・通学需要に対応した運行ダイヤの見直しや輸送力強化に向けた増便、快速運行便の設定、全線所要時間の短縮などに取り組んでまいりました。
- その結果、ご利用者数は堅調に推移し、7月期のご利用者数が439,847人と開業以来最多を記録しました。また、ご乗車の際の交通系ICカードのご利用が浸透し、利用率は93.9%に達し開業以来最大となり、定時性の高い安定した運行につながっております。なお、開業から7月31日までのご利用者数の累計は約442万人です。

今後も引き続き、多くの皆様に安全・安心で快適にご利用いただけますよう、社員一同、サービスの向上に努めてまいります。夏休み、お盆期間中もたくさんのご利用を心よりお待ちしております。

なお、ライトラインではまもなく迎える"開業1周年"を記念して、数々の人気作品に出演する声優の下野紘さんによる「特別車内音声アナウンス」やライトライン沿線での「デジタル謎解き」など、多彩なイベントを実施しているほか、開業1周年記念特別デザインの一日乗車券も販売しておりますので、この機会にぜひご利用ください。

<<参考>>月間ご利用者数とIC利用率の開業直後との比較>

	2023年9月期	2024年7月期
月間ご利用者数	399,411人	439,847人
ICカード利用率	90.8%	93.9%

<<参考>>ご利用状況の月間推移>

⇒別紙をご覧ください。